

СОДЕРЖАНИЕ

ВРАГИ ФРАНЦУЗСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

- Бовыкин Д. Ю.* Роялисты в Национальном Конвенте 7
- Чудинов А. В.* «Солдаты свободы» или смертельный враг? Французы в Южной Италии 1798–1799 гг. 25
- Митрофанов А. А.* Волнения в эмигрантском корпусе Конде на русской службе в 1798 г. (по материалам РГАДА) 42

ПРОЛЕТАРСКОЕ ГОСУДАРСТВО НА ЭТАПЕ СТАНОВЛЕНИЯ

- Земцов Б. Н.* Дискуссия о сущности пролетарского государства в РКП(б) в 1919–1923 гг. 57
- Пыльцын Ю. С.* Терское казачество на заключительном этапе Гражданской войны на Северном Кавказе (1920 г.).... 69
- Килин А. П.* Налоговые работники и частные предприниматели на Урале как акторы экономики нэпа: по следам «астраханского дела»..... 77

ИСТОРИЯ

- Возчиков Д. В.* Династическая смута в поздней Византии глазами великого канцелярия Венецианской республики 92
- Пятовский С. А.* Польско-украинский конфликт 1918–1919 гг. в контексте зарождения Версальской системы..... 103
- Адамов Д. П.* Британская политическая элита и проект создания партии центра в 1919–1923 гг..... 114
- Калинин Д. М.* Переговоры Дж. Буша и М. С. Горбачева на Мальте в 1989 г. (по материалам Библиотеки Дж. Буша)..... 124

ФИЛОЛОГИЯ

- Королёва Е. И.* Английские экспрессивные словосочетания в текстах современной британской беллетристики 137

- Кашкарева А. П.* Типология женских образов в романе Н. С. Лескова «Некуда»..... 146
- Ягафарова Г. Н.* Фольклорные имена: о чем они говорят (на примере башкирских богатых сказок)..... 155

ИСКУССТВОВЕДЕНИЕ

- Борщ Е. В.* Гравюры по рисункам Ш.-Н. Кошена-младшего во французских книгах XVIII в. из собраний Екатеринбурга 169
- Силонова О. Н.* Лаковый кабинет Н. А. Демидова в московском Слободском доме-дворце (1782–1784): история создания, опыт реконструкции..... 184
- Будрина Л. А.* Пять малахитовых каминных (произведения Малахитовой фабрики Демидовых и императорской Петергофской гранильной фабрики, 1847–1856)..... 199

РЕЦЕНЗИИ

- Козлов А. С.* Феномен двух Римов поздней античности. Рец. на кн.: Two Romes: Rome and Constantinople in Late Antiquity / ed. L. Grig, G. Kelly. Oxford ; New York : Oxford Univ. Press, 2012. (Oxford Studies in Late Antiquity) 210
- Решетова А. А.* Яков Полонский на Рязанской земле. Рец. на кн.: Яков Петрович Полонский : личность и творчество в истории русской культуры / под ред. Л. В. Чекурина. Рязань : ПервопечатникЪ, 2014 217

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Конференции

- Зарождение традиции: Чемпаловские чтения в Уральском федеральном университете (*В. Д. Камынин, К. Г. Муратишина*)..... 231
- Список сокращений 235

TABLE OF CONTENTS

ENEMIES OF THE FRENCH REVOLUTION

<i>Bovykin, D. Y.</i> Royalists in the National Convention.....	7
<i>Tchoudinov, A. V.</i> “Soldiers of Freedom” or Mortal Enemy? The French in Southern Italy, 1798–1799	25
<i>Mitrofanov, A. A.</i> Unrest in the French Émigré Army of Condé in the Russian Military Service in 1798 (With Reference to Documents of the Russian State Archive of Ancient Acts)	42

THE PROLETARIAN STATE IN THE MAKING

<i>Zemtsov, B. N.</i> Discussion about the Essence of the Proletarian State in the CPSU between 1919 and 1923.....	57
<i>Pylytsyn, Y. S.</i> Terek Cossacks in the Final Phase of The Civil War in the Northern Caucasus (1920)	69
<i>Kilin, A. P.</i> Tax Workers and Private Entrepreneurs in the Urals as Actors of the NEP Economy: Following the “Astrakhan Case”	77

HISTORY

<i>Vozchikov, D. V.</i> Late Byzantine Dynastic Turmoil in the Eyes of the Grand Chancellor of the Republic of Venice	92
<i>Piatowski, S. A.</i> The Polish-Ukrainian Conflict of 1918–1919 in the Context of the Rise of the Versailles System.....	103
<i>Adamov, D. P.</i> The British Political Elite and the Centre Party Project in 1919–1923	114
<i>Kalinin, D. M. G. H. W.</i> Bush and M. Gorbachev’s Negotiations at Malta in 1989 (With Reference to G. H. W. Bush Presidential Library Archive)	124

PHILOLOGY

<i>Korolyova, E. I.</i> Expressive English Phrases in Modern British Fiction	137
--	-----

<i>Kashkareva, A. P.</i> A Typology of Female Characters in Nikolai Leskov’s <i>No Way Out</i>	146
<i>Yagafarova, G. N.</i> Folklore Names: What They Speak about (With Reference to Bashkir Heroic Tales)	155

ART STUDIES

<i>Borshch, E. V.</i> Engravings Based on C.-N. Cochin the Younger’s Drawings in 18 th Century French Books from Yekaterinburg Collections	169
<i>Silonova, O. N. N. A.</i> Demidov’s Lacquer Study in the Moscow Slobodskoy Mansion (1782–1784): Creation History, an Attempt at Reconstruction ..	184
<i>Budrina, L. A.</i> Five Malachite Fireplaces (Works of the Demidov Malachite Factory and Imperial Peterhof Lapidary Factory, 1847–1856).....	199

REVIEWS

<i>Kozlov, A. S.</i> The Phenomenon of Two Romes in Late Antiquity. <i>Review of</i> Grig, L., & Kelly, G. (Eds). (2012). Two Romes: Rome and Constantinople in Late Antiquity. <i>Oxford Studies in Late Antiquity</i> . Oxford; New York: Oxford University Press.....	210
<i>Reshetova, A. A.</i> Yakov Polonsky in Ryazan Region. <i>Review of</i> Chekurin, L. V. (Ed.) (2014). <i>Jakov Petrovich Polonskij: lichnost’ i tvorchestvo v istorii russkoj kul’tury</i> [Yakov Polonsky: Personality and Creative Work in the History of Russian Culture]. Ryazan: Pervopeshatnik’b	217

ACADEMIC CURRICULUM

Conferences

The Establishment of a Tradition: Chempalov Readings in Ural Federal University (<i>V. D. Kamynin, K. G. Muratshina</i>).....	231
List of abbreviations	235